

## Fête de la brebis : les bénévoles à l'honneur

 1 min

**L**es bénévoles ayant participé à la fête de la brebis ont été mis à l'honneur sous la halle derrière la Poste. Le président de l'association « fête de la brebis » a remercié chaleureusement toutes les équipes ayant animé la fête du premier dimanche de juin : les randonneurs qui ont participé et les organisateurs de la ronde des brebis, les acteurs du salon du livre avec une nouvelle recrue, les grilleurs et tous ceux qui ont participé au service du repas, tous les villages de la CCR qui ont créé de magnifiques chars sur le thème « les moyens de transport » : avec fusée, soucoupe volante entre autres, la chorale qui a animé la messe en occitan, et les conducteurs de tracteurs anciens.

Un bon accueil aux nouveaux bénévoles que l'association incite à venir rejoindre le groupe des anciens qui commence à montrer des signes de fatigue. Les commerçants et artisans ayant mis leur nom sur la plaquette publicitaire n'ont pas été oubliés.

Ce fut une belle soirée, conviviale où les bénévoles ont eu le plaisir de retrouver l'incontournable Francine l'âme de la fête. La prochaine rencontre sera en août pour la soirée dégustation agneau.

